

RECETTES ET PAIEMENTS AU COMPTE DU FONDS CONSOLIDÉ  
(REVENU ORDINAIRE ET DÉPENSE)—1868 À 1888.

ANNÉE FINISSANT LE 30 JUIN.	FONDS CONSOLIDÉ.		Revenu excédant la dépense	Dépense excédant le revenu.
	Revenu.	Dépense.		
	\$	\$	\$	\$
1868.....	13,687,928	13,486,092	201,836	
1869.....	14,379,174	14,038,084	341,090	
1870.....	15,512,225	14,345,509	1,166,716	
1871.....	19,335,560	15,623,081	3,712,479	
1872.....	20,714,813	17,589,468	3,125,345	
1873.....	20,813,469	19,174,647	1,638,822	
1874.....	24,205,092	23,316,316	888,776	
1875.....	24,648,715	23,713,071	935,644	
1876.....	22,587,587	24,488,372	.....	1,900,785
1877.....	22,059,274	23,519,301	.....	1,460,027
1878.....	22,375,011	23,503,158	.....	1,128,147
1879.....	22,517,382	24,455,381	.....	1,937,999
1880.....	23,307,406	24,850,634	.....	1,543,228
1881.....	29,635,297	25,502,554	4,132,743	
1882.....	33,383,455	27,067,103	6,316,352	
1883.....	35,794,649	28,730,157	7,064,492	
1884.....	31,861,961	31,107,706	754,255	
1885.....	32,797,001	35,037,060	.....	2,240,059
1886.....	33,177,040	39,011,612	.....	5,834,572
1887.....	35,754,993	35,657,680	97,313	
1888.....	35,908,463	36,718,495	.....	810,032

Surplus et déficit.

116. On observera que, sur vingt et une années, il y a eu pendant treize années un surplus de revenu et pendant huit années un excédant de dépenses. Le montant total du surplus pour les vingt et une années a été de \$30,375,863, et celui du déficit de \$16,854,848, laissant un excédant de revenu sur les dépenses de 13,521,015. Le revenu de l'année 1888 a été le plus fort qui ait été obtenu, étant de \$22,220,535 de plus que celui de 1868, première année de la confédération, formant une augmentation de 162 pour cent. Après avoir déduit les dépenses de la guerre des dépenses de 1886, (elles furent cette année-là chargées au fonds consolidé et subséquemment au compte du capital) on verra que la dépense ordinaire a été la plus forte de la confédération excédant celle de 1868 de \$23,232,402, soit une augmentation de 172